
ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PROGRAMA DE PÓS GRADUAÇÃO1
EM DESENVOLVIMENTO, PLANEJAMENTO E TERRITÓRIO (PGDPLAT)2
DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL REI DE 16 DE3
SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS4

Ao décimo sexto dia do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às 10:00, por reunião5
virtual, sob a presidência da coordenadora da Pós-graduação, Profª. Patrícia Alves6
Rosado Pereira, reuniram-se os professores: Luiz Eduardo de Vasconcelos Rocha,7
Simone de Faria Narciso Shiki e a discente Rita de Cássia Barros. A profª. Patrícia8
colocou a pauta em votação e solicitou a aprovação do item de informe sobre a nova9
representação discente no Colegiado e da aprovação de bancas de defesa dos projeto,10
sendo a pauta completa aprovada por todos. No 1º item de pauta: estágio em docência11
do discente Pedro, Ane e Josiane: a Coordenadora apresentou os planos de estágio12
dos discentes e após análise, todos foram aprovados. No 2º item de pauta: monitoria13
da discente Ane : a coordenadora expôs o pedido da discente Ane em ser monitora na14
disciplina Meio ambiente no mestrado. A professora Patrícia ainda propôs que tal15
prática fosse adotada no curso no mesmo modelo que ocorre na graduação. O colegiado16
aprovou por unanimidade. No 3º item de pauta:17
Planos de ensino 2022/2: após análise, o colegiado definiu que os planos serão18
novamente apreciados e analisados em outra reunião, pois a maioria dos propostos terão19
que retornar para ajustes. No 4º item de pauta: renovação da bolsa da discente20
Josiane: A coordenadora informou que para evitar bolsa ociosa no curso, renovou a21
cota da discente Josiane até dezembro de 2022 e tal decisão foi aprovada pelo22
colegiado. No 5º item de pauta: prorrogação da defesa do projeto da discente23
Alessandra e discente Gabriel: após apreciação das justificativas, ambos os pedidos24
foram aprovados por unanimidade. No 6º item de pauta: alteração no regimento25
interno do curso. A coordenadora apresentou as sugestões de alteração de pontos26
específicos no Regimento interno do curso e após discussões, as alterações foram27
aprovadas pelo colegiado. No 7º item de pauta: apreciação do pedido da discente28
Luciana. A professora Patrícia apresentou o pedido da discente Luciana em se29
matricular fora do prazo de matrícula nas disciplinas de “Meio Ambiente, Economia e30
Sociedade” e “Território e Desenvolvimento na história das Nações”, o colegiado31
aprovou a solicitação. No 8º item de pauta: avaliação CAPES: a coordenadora32
apresentou a avaliação quadrienal CAPES e ressaltou as fragilidades e potencialidades33
apontadas pela agência e disse que marcará uma reunião com os docentes e discentes34
do curso para debaterem o que pode ser melhorado no programa. No 9º item de pauta:35
sucessão da coordenação. A professora Patrícia relembrou que sua coordenação se36
encerra no fim de outubro e disse que fará o edital para a nova gestão do curso antes do37
término do seu mandato. . No 10º item de pauta: representante discente do colegiado.38
A coordenadora informou que a discente Rita de Cássia Barros será a nova39
representante discente do Colegiado e que nessa reunião já participou como ouvinte. No40
11º item de pauta: aprovação de bancas de projeto de mestrado. O colegiado41
aprovou as seguintes bancas: discente Alessandra, presidente Patrícia Alves Rosado42
Pereira Luiz Eduardo, membro externo ao Bruno Milanez, membro colegiado Luiz43
Eduardo de Vasconcelos Rocha; discente Ane, presidente Gustavo Carvalho Moreira,44
membro externo ao colegiado Aline Cristina da Cruz, membro colegiado Luiz Eduardo45
de Vasconcelos Rocha; discente Geovanna, presidente Márcio Carneiro Reis, membro46
externo ao colegiado Flávia Luciana Naves Mafra, membro colegiado Simone de Faria47
Narciso Shiki; discente Nicolas de Oliveira, presidente Simone de Faria Narciso Shiki,48
membro externo ao colegiado Henri Acserald, membro colegiado Patrícia Alves Rosado49



Pereira. E nada mais havendo a tratar, a profª. Patrícia encerrou a reunião às 12:30 horas,50
da qual, eu, Adriene Aparecida Carvalho, técnica-adminsitrativa da SIPOS, lavrei a51
presente ata que lida e aprovada, será devidamente assinada por todos.52
São João del-Rei, 15 de setembro de 2022.53
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